

Spatenstich für „wanderbares“ Moorgebiet

EU zahlt 100.000 Euro



Feierlicher Spatenstich in Mittersill: Der Startschuss für das „wanderbare“ Moor ist somit gefallen.

Foto: Privat

MITTERSILL (noch). „Dieses Projekt ist natürlich toll für Mittersill, aber auch für die Naturinfrastruktur der ganzen Region“, freut sich Wolfgang Viertler. Der Mittersiller Bürgermeister nahm gemeinsam mit seinen Kollegen aus Ainring und Bürmoos den offiziellen Spatenstich für einen Erkundungswanderweg durch das Moor am Pass Thurn vor. Der Wanderweg inklusive Aussichtspavillon ist Teil eines Euregio-Projektes, bei wel-

chem neben Mittersill auch die Flachgauer Gemeinde Bürmoos und das bayrische Ainring mit ihren Feuchtgebieten mit dabei sind. Die Gesamtkosten belaufen sich auf 205.000 Euro. Die Hälfte davon kommen von der EU. Rund 26.000 Euro bezahlt die Salzburg AG aus dem Topf für Naturschutzgleichmaßnahmen. Die Restsumme teilen sich die Bundesforste, Firmen aus der Region und Private sowie die beteiligten Gemeinden.